



Coyoacán, a 23 de diciembre de 2024
Boletín: COY/DCS/030

RECONOCE GIOVANI GUTIÉRREZ SENSIBILIDAD DEL GOBIERNO Y LEGISLADORES PARA PRESUPUESTO 2025

- De aprobarse, como se proyecta, la alcaldía obtendría un 9% más de recursos, tal como se solicitó en noviembre pasado, señala Giovanni Gutiérrez, alcalde.
- Este lunes el Congreso de la capital sesiona para discutir el paquete económico 2025 y, en su caso, aprobarlo.
- Se prevé que Coyoacán reciba para el siguiente año 3 mil 499 millones de pesos gracias a la sensibilidad de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada y de las y los legisladores locales.

El presupuesto para 2025 será manejado con transparencia y eficiencia, tal como ha ocurrido en los últimos tres años sostuvo Giovanni Gutiérrez Aguilar, quien reconoció la sensibilidad de las y los diputados, así como la iniciativa por parte de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien consideró un aumento en el proyecto para 2025 de esta demarcación.

Este lunes el alcalde de Coyoacán encabezó la reunión de Gabinete de Gobierno semanal en donde hizo dos anuncios: la propuesta de presupuesto que consideró un aumento de 9% del presupuesto comparado con el 2024 y la aprobación por unanimidad del proyecto que se presentó a los integrantes del Concejo quienes lo avalaron por unanimidad.

"Este 9 por ciento de presupuesto que solicitamos como aumento era indispensable para poder seguir operando de manera eficiente como lo hemos hecho en estos tres años. Así lo expusimos cuando acudimos el pasado 20 de noviembre a una mesa de trabajo en el Congreso de la Ciudad de México en donde dimos a conocer las necesidades y los proyectos para 2025.

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, así como las y los legisladores, fueron sensibles a este llamado y Coyoacán contará -de aprobarse como está proyectado- con un presupuesto que será manejado con transparencia y eficiencia", comentó.

Ante los integrantes de su Gabinete de Gobierno, el Alcalde indicó que con este incremento de 9% se redoblarán los trabajos en servicios urbanos; en obra, como banquetas y repavimentación; en materia de seguridad con Escudo Coyoacán "y en todo lo que tiene que ver para en que tú y tu familia puedan vivir mejor".

El Congreso de la Ciudad de México aprobó en comisiones el presupuesto para las alcaldías de la Ciudad de México en donde se proyecta que a Coyoacán le otorguen tres mil 499 millones de pesos, prácticamente el monto que el Alcalde solicitó en su reunión del pasado 20 de noviembre ante las y los legisladores, es decir, un incremento del 9%.

Giovani Gutiérrez dijo que, en la sesión de este 23 de diciembre -que se prevé sea maratónica-, se apruebe el proyecto de presupuesto en los términos en los que la Jefa de Gobierno lo presentó. De ser así -pues ya fue aprobado en comisiones-, se logrará





un incremento importante que permitirá a Coyoacán en particular, a mantener la operatividad y eficiencia que ha demostrado en los últimos tres años.

“Me gustaría comentar que le agradezco públicamente a nuestra Jefa de Gobierno Clara Brugada Molina, al igual que a las y los diputados, la sensibilidad y el escucharnos para tener este proyecto de presupuesto, el cual fue presentado y sometido a consideración del Cabildo y el cual fue aprobado por unanimidad el viernes pasado”, recordó.

Gutiérrez Aguilar añadió que este 2025 “seguiremos trabajando de manera imparable para que tú y tu familia puedan seguir disfrutando de lo bello que es nuestra demarcación seguiremos trabajando de manera imparable para que todos nuestros sueños para que esta demarcación tan hermosa para que este nuevo rostro que tiene Coyoacán siga siga y siga adelante.

Te quiero decir que, desde el epicentro cultural de la República Mexicana, tierras mundialistas, te deseamos una feliz Navidad y un próspero Año Nuevo, lleno de bendiciones y de salud para ti y para toda tu familia”.

000

